

Hommage à Peter David

L'APRUM vient de perdre un de ses « jeunes » membres. Il s'agit du professeur Peter David du Département de géologie décédé le 25 septembre à l'âge de 71 ans. Né en Hongrie au début des années '30, il obtient (1955) un diplôme en géographie et géologie, puis, dès son arrivée au Canada, entreprend des études en géologie à l'Université McGill où il obtient successivement les grades de B.Sc. (1959), de M.Sc. (1961) et de Ph.D. (1965).

Il amorce alors (1965) une intéressante carrière de professeur au Département de géologie de l'Université où il franchit normalement les étapes traditionnelles que sont l'agrégation (1969) et le titularisation (1982). Ses travaux « sur le terrain » l'amènent à une importante découverte, à savoir: les cendres volcaniques de Mazama lesquelles constituent un important repère chronostratigraphique dans les prairies canadiennes. Pionnier des travaux portant sur la dynamique éolienne et ses applications tant sur la migration des dunes de sable au Manitoba et en Saskatchewan que sur certains aspects du phénomène de la glaciation, il publie des textes qui font époque dont, notamment, ceux qui se rapportent à la géologie glaciaire de la Gaspésie. Ses dernières années ont été attristées par la décision prise par l'Université de mettre fin aux activités du Département de géologie dont les travaux de recherche étaient reconnus et largement subventionnés par les organismes compétents.